
会 議 録            会議名： 令和 5年度 第 6回運営推進会議（せとうち） 

■ 日 時 ：令和 6年 3月 26日（火） １０：３０～１１：００   

■ 出 席 者 ：別紙参照 

 書 記 ： 田中 寿一           印 

■ 議 題 ：令和５年度 小規模現況報告 他 【別紙参照】 

■ 内 容 ： 

１．令和 5年度 小規模 現況報告 1月～2月（資料-1） 

 Q.訪問回数が減っているのは理由がありますか？ 

 A.登録者が少ない事と訪問の希望者が少なくっている事が原因です。 

 

２．令和５年度 事例発表 動画（新館2階 動画） 

 ・素晴らしい取り組みをされていると思います。ご本人の思いを実現できるのは難しい事だと思いますが 

ご本人の出来る事をみつけて実行していく所は凄いことだと感じました。また、このような機会を作って 

 欲しいと思います。 

 ・ご家族の受け入れが大切だと思った。年数が長い職員では何事においても「できない」という先入観をもっている 

 事が多いので実現できなかったかもしれないが、若い職員は先入観がないと思うので「やろう」と思う力が凄いと 

 おもった。 

 ・入居者の立場になって動画を視させてもらったが、家に帰って泊まれるのは大変、嬉しい事だと感じた。 

 このような事例を一般の人間は視る事が出来ないので、とても良かったですし、みる機会を作って欲しいと感じた。 

 ・発表者の話す口調が早かった。せっかく良い事例をされているので、ゆっくりした口調で話されたら内容が 

 伝わり易くなり聞き取りやすくなると思います。 

 

３．せとうち食堂について（資料 2） 

  特になし 

 

４．その他（質疑応答など） 

 ・運営推進会議 指針報告 

  他事業所も令和５年度より運営推進会議を開始している。 

  運営推進会議の共同開催はやっているか？今のところはやっていない。実際にやっている事業所も聞いた事は 

  ありません。 

 

（裏面へ続く） 



 ・令和６年度 運営推進会議 日程報告 

  令和６年度は利用者・ご家族の参加して実際に聞いて欲しい。グループホームは入所されているので面会も 

  兼ねて運営推進会議に参加する方は多い。 

  民生委員や福祉委員は地区社協に分かれている為、各地区社協へ聞いてもらえたらわかると思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

次回 令和 6年 5月28日（火） 10：30～ 開催予定 

施設長  小規模 ケアマネ 相談員 栄養士 理学療法士 理学療法士 

                    

居宅 事務員 介護課長 
 

リーダー 報告者 

                    

社会福祉法人  藤花会 


